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Россия готовит космический удар по алкоголю

 

Федеральная служба по регулированию алкогольного рынка (Росалкогольрегулирование) будет при помощи космических спутников
контролировать производство и оборот спирта и алкогольной продукции. Главная задача космического мониторинга - выявлять
незаконное производство продукции на предприятиях, у которых отозвана лицензия. Станет ли от введения этой меры в России
меньше паленой водки, разбирался корреспондент радио "Вести ФМ" Сергей Гололобов.
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0 Мне нравится 0 Твитнуть 0

Спутник  против  паленой  водки.  Традиционные  меры  по  контролю  за  производителями  алкоголя,  мягко  говоря,  дают  сбой.  В
России по-прежнему бал правят нелегальные производители, констатирует руководитель центра исследований федеральных и
региональных рынков алкоголя Вадим Дробиз:

"Если взять  2011 год, то  треть проданной  водки  была легальной, с уплаченным акцизом, треть  водки  - нелегальна.  Еще  треть
сегмента - это спиртосодержащие жидкости, самогоны и так далее, то есть суррогаты. По большому счету, в легальной розничной
торговле в прошлом году было продано 45 процентов объема. Вот это как раз была водка с украденным акцизом. Ее, безусловно,
где то производят".

А производят часто на предприятиях, у которых отобрана лицензия. Напомню, что только за прошлый год в России примерно
вдвое  сократилось  официальное  число  производителей  спирта.  Но  заводики,  фактически  ставшие  нелегальными,  продолжают
работать  и  гнать,  получается,  что  уже  контрафактный  спирт.  Вот  за  такими  предприятиями  и  предполагается  установить
космический мониторинг.

Только как сделать это на практике? Например, со спутника не видно, что происходит под крышей. Спирт гонят всё-таки не под
открытым небом. Тем не менее, традиционную оптическую фотосъемку, естественно, высокого разрешения, со счетов сбрасывать
не стоит, поясняет руководитель отдела оперативного мониторинга инженерно-технологического центра "СканЭкс" Артем
Никитский:

"В основном - косвенные признаки. Наличие, например, автомобильной деятельности вокруг. То есть, если у предприятия сегодня
стоит куча фур, а завтра их нет, а послезавтра они опять появляются, - то есть крупная динамика машинооборота, - это говорит о
том,  что  предприятие  функционирует.  Наличие  штабелей,  стеллажей  в  большом  количестве  -  тоже  признак  наличия
деятельности".

Можно применить другие параметры контроля, например, вести инфракрасную и радиолокационную съемку.

"В  среднем  инфракрасном  диапазоне  работающие  цеха,  функционирующие  трубы  будут  более  теплыми,  чем  у  неработающих
объектов:  то  есть  косвенный  признак  наличия  деятельности.  Радарные  снимки,  если  погода  не  позволяет  снять  оптикой,  эту
съемку  можно  обеспечить  высокодетальными  радарными  данными.  Можно  точно  так  же  снять  ночью  и  посчитать  количество
стоящих машин ночью", - поясняет Никитский.

Спутниковый мониторинг, естественно, стоит денег, продолжает представитель "СканЭкса":

"Примерно  от  10 до  27 долларов  за  кв.  км.  Четко  площадь  предприятия  заказать  нельзя.  То  есть  заказывать  нужно  всё-таки
площадь большую: примерно от 10 до 50 кв. км должно быть в одном снимке. Это как раз разрешение от полуметра до метра, в
котором все это: наличие штабелей стеллажей - можно как раз различить".

Контроль  за  производителями  алкоголя  в  России  на  самом  деле  весьма  жёсткий:  резко  сокращено  число  производителей  и
импортеров,  работает  система  автоматизированного  учета  алкогольной  продукции  ЕГАИС.  Теперь  еще  будет  и  спутниковый
мониторинг.  Но  вряд  ли  он  изменит  ситуацию  к  лучшему,  ибо  причина  наличия  нелегального  алкоголя  носит  социально-
экономический характер, уверен Вадим Дробиз:

"Дело в том, что в России самый дорогой в мире алкоголь относительно минимальных средних зарплат. Он дороже любой страны
Европы,  ну,  за  исключением  Северной  Европы  в  5-  6  раз.  С  финнами,  шведами  он  примерно  равен  по  цене  относительно
минимальных средних зарплат. В регионах обычная зарплата 6-10 тысяч рублей, и поэтому никогда эти люди не будут покупать
легальную водку в 2014 году по 200 рублей".

Есть  еще  юридические  вопросы:  слежение  за  объектом,  пускай  и  при  помощи  спутника,  могут  производить  только  субъекты
оперативно-розыскной деятельности. Росалкогольмониторинг к таковым не относится. Впрочем, в ведомстве проблемы в этом не
видят и отмечают, что при необходимости к контролю подключат правоохранительные органы.
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Все комментарии по теме

Отправить комментарий в эфир "Вестей ФМ"

Войти через:       

Вход / Регистрация

Валерий Александрович  02:07 11 июня 2012

Вы сами и ответили! В вопросах надзора за исполнением, за правильностью исполнения того или иного закона контроль ведется
либо по "плану", либо по команде, либо по "заявлению" граждан. Почему так, я не знаю, но атрицать очевидное безсмысленно.

  |  Пожаловаться   

Borisovich  18:44 10 июня 2012

Валерий Александрович -Так для чего создана "вертикаль власти" с её контролирующими структурами всех уровней власти от
федеральных до местных и кого она контролирует только мегаполис Москву,и то частично?Дальний Восток ближе к Китаю и
Калининград к Польше,с ними и ведут торговые отношения,нежели с центром.

  |  Пожаловаться   

Валерий Александрович  18:12 10 июня 2012

Что такое запрет или частичный запрет? Это бред! Россия, с её необъятными просторами! Да невозможно у нас
проконтролировать ЛЮБОЙ запрет.Совет мой простой, нужно заниматься воспитанием человека. Воспитанием с пеленок. Да, я
отдаю себе отчет в том, что это длительный процесс, но по другому у нас не получится. алкоголизации

  |  Пожаловаться   

alex56  21:14 09 июня 2012

Старый анекдот.Американец: - Боже, когда у нас безработицы не будет?Бог: - Через сто лет.Американец: - Эх, не
доживу.Итальянец: - Боже, когда у нас мафии не будет?Бог: - Через триста лет.Итальянец: - Эх, не доживу.Русский: - Боже, когда у
нас пить не будут.Бог: - Эх, не доживу.

  |  Пожаловаться    Понравилось 1 человеку

AAAndrei  10:36 09 июня 2012

Добрый день Уважаемые ведущие!!!Прошу Вас очень, поднимите тему о постоянно растущей цене на топливо после выборов,
интересно почему цена не росли до выборов??!!! Какие такие потери несли нефтяные компании!! Почему в стране где добывают
достаточно нефти дорогое топливо?!! Стоимость производства, тем более нашего качества значительно дешевле цены на АЗС!!??

  |  Пожаловаться    Понравилось 1 человеку

Виктоор Витин  19:48 08 июня 2012

Такие демагоги, как вот эти болтуны, конечно, не смогут убедить алкаша не пить водку и пиво. Если будет запрет или
дороговизма, то у нас в стране много умельцев варить самогон, разную чачу и подобную гадость. Это уже проходили. Нужно
воспитывать людей к отвращению алкоголя и к курению. Я уже говорил выше об этом.

  |  Пожаловаться   

Aslon67  14:12 08 июня 2012
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Я уже говорил, повторюсь ещё раз: Самая большая беда России при смене формации, что мы всегда всё разрушаем до основания,
то что не можем украсть, не перенимая всего хорошего что было выработано годами. В советское время спиртное продавалось в
специализированных вино-водочных магазинах, в универмагах в отделах имеющих отдельный вход. Нужно вернуться к старым
правилам организации торговли спиртосодержащейся продукции, включая и пиво, убрав их со остановок и ларьков лёгкой
доступности, да и продовцы в этих специализированных магазинах будут более подготовлены и ответственны по продаже
алкоголя несовершеннолетним. Поверьте, это очень сильно снизит употребление, а если бы ещё повседневная пропаганда и
агитация трезвого образа жизни с положителными примерами и героями на телевидении и СМИ в конечном итоге дали бы свои
результаты по оздоровлению общества.

  |  Пожаловаться   

Лана347  12:25 08 июня 2012

Только возврат к государственной монополии на спиртное может вернуть страну , ужасно смотреть как "сине-
буро-желтые"граждане травятся суррогатами и тд..который продают не таясь все кому не лень...Даже мысль, что "вымирают от
алкоголя" лишь "слабые",а сильные останутся не утешает...

  |  Пожаловаться   

Мансур Сафиуллин  11:31 08 июня 2012

1. По ведущим. Вам абсолютно безразлична тема - вам всё равно есть эта проблема или нет. Это моё субъективное видение.
Собственно только этим можно объяснить безразличие ведущих к поиску реальной причины и методов борьбы с этой бедой.2.
Суть проблемы. Понять степень алкоголизации может любой кто покупает продукты в магазинах - спросите у продавцов сколько
покупателей из 10, покупают спиртные напитки. По моим личным опросам 7 человек в будни, 9 человек в выходные дни. Это
хорошо согласуется с официальной статистикой - 90% мужчин в России пьют, среди женщин 60-70%. Из новорождённых только
1% совершенно здоровы, 17% рождённых - умственно неполноценны. Это означает что точку невозврата русские уже прошли...3.
По контрофакту. Очень часто слышал разглагольствования профанов о том, что надо бороться с контрофактом, а не с алкоголем.
Это грубейшая ложь и совершенно очевидно, сфабрикованный алкогольным лобби, миф. Люди спиваются не от контрофакта, а от
этанола. "Спиваются" - это значит уничтожают свою нервную систему и приобретают алкозависимость, не от контрофакта, а от
этанола).4. Результаты "сухого закона" 1985 года мы испытали совсем недавно - был зафиксирован подъём рождаемости (власть
приписала этот скачок себе). Так вот - этот пик обеспечил предыдущий пик рождаемости, который произошёл в период с 1985 по
1987 годы, родившиеся тогда девушки рожают сегодня детей. "Сухой закон" - это спасение для любой страны и не надо раздувать
пузыри о самогоне. Если и будут гнать, пить всё равно будут меньше на несколько порядков!5. Метод борьбы с алкоголизацией
страны - жесточайший сухой закон. Уголовная ответственность за производство, реализацию и популяризацию алкоголя в любом
его виде. Если мы этого не сделаем, то Россия не имеет будущего, даже в среднесрочной перспективе (25-35 лет).

  |  Пожаловаться   

Вести ФМ  11:03 08 июня 2012

Читайте Обзор комментариев с сайта "Вести ФМ" в ЖЖ: http://vesti-fm.livejournal.com/552851.html#cutid1

  |  Пожаловаться   

Вести ФМ  11:02 08 июня 2012

Читайте Обзор комментариев с сайта "Вести ФМ" в ЖЖ: http://vesti-fm.livejournal.com/552851.html#cutid1

  |  Пожаловаться   

Vit Seleznev  10:56 08 июня 2012

про табак же отдельная история. курят на улице, заставляют дышать табачным дымом остальных - увернутся ж невозможно.
курящий человек не уважает право других людей на чистый воздух. я уж не говорю, что бычками учеяны улицы, пачки
сигаретные валяются везде - донести до урны эти люди считают ниже своего достоинства...

  |  Пожаловаться   

Ашотик  10:55 08 июня 2012
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Ilya Gut, время не отделимо от пространства – пространственно-временной континуум. При таких пространствах России разрыв
во времени и в развитии неизбежен. Это объективная реальность. Выход только через федерализм, через параллельное развитие
регионов. А кто хотел жить по московским представлениям давно купил билет в Москву.

  |  Пожаловаться   

Глаз Зоркий  10:54 08 июня 2012

Алкоголь, табак и другие наркотики это НЕ личное дело каждого! Это общественное, т.к. их употребление обязательно негативно
скажется на будущем поколении. Встаёт вопрос, почему здоровые "дети", должны будут содержать мене трудоспособных. Таким
образом медленно и верно уничтожаются народы. Ещё Гитлер говори: "Не какой гигиены, только водка и табк

  |  Пожаловаться   

Vit Seleznev  10:54 08 июня 2012

почему-то никто не говорит о вреде или пользе алкоголя, а как без этого противопоставления говорить о необходимостях запрета?
В чем польза алкоголя? только в одном - позволяет снимать внутренние тормоза. что, в принципе, можно делать и без алкоголя -
если личность полноценная, то человек знает, что его сдерживает. ну или девушку подпоить и соблазнить легче, чем без
спиртного... А вот вред алкоголя - это и рост преступности, и повышенный травматизм и генетические уродства, если ребенка
зачинают в состоянии под хмельком...

  |  Пожаловаться   

kolyamour  10:54 08 июня 2012

в 70-х годах пьяные валялись на улицах, сейчас такого не увидишь. Сам ужинаю с вином каждый день, коньяк и виски тоже
уважаю. Вино начал пить в 17 лет, сейчас мне 52, и спиваться не собираюсь.Пить или не пить, когда и что, личное дело каждого.

  |  Пожаловаться    Понравилось 1 человеку

Ilya Gut  10:53 08 июня 2012

В деревне Березовец, Краснобоковсого района Нижегородской области умер человек. лет 50-60. отвечал за водонапорную башню
деревенскую, получал з.п. около 500р в месяц+пенсию 5т.р., кое что подрабатывал. Пил 24/7. В очередной раз шел из одной
деревни в свою, сбился с дороги, пополз на свет фонаря, думал деревня. Оказаося фонарь на старом строении в поле. Замерз.
Нашли через 3 дня. Никто не удивился. Ситуация не удивительная для тех мест и им подобных. Вот и думайте, есть ли проблемма
такая и на сколько она тяжела.

  |  Пожаловаться   

Димулька  10:52 08 июня 2012

Есть понятия о Злоупотреблении алкоголя и употреблении, а потому грань каждый человек сам чувствует, особенно когда ему
плохо на утро,,, от государства нужна пропаганда здорового образа жизни ,,,,,

  |  Пожаловаться   

Владимир_Сергеевич  10:51 08 июня 2012

Наведение реального порядка в сфере производства и продажи алкоголя не должно быть связано с запретами употребления, а
должно вести к уменьшению доли контрофакта и фальсификата.Борьба за снижение употребления алкоголя населением должна
основываться на предоставлении альтернативы (спорт, культура, социальные мероприятия) и стимулов трезвого образа жизни.

  |  Пожаловаться   

Ilya Gut  10:45 08 июня 2012

Господа ведущие, выделите недельку для расширения кругозора. Покатайтесь по городам с населением менее 50тыс.чел.. Это
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другой мир, вы о нем только гадаете. Там пьянство воспринимается уже не как болезнь- это как вонь около свалки, люди уже
считают это нормой, не замечают! Не пьющие- это единицы. Там вообще жизнь другая, какой фэйсбук, какая Болотная...поработал
неделю, пропил, поработал-пропил. И это больше половины населения страны!

  |  Пожаловаться    Понравилось 3 людям

Самое обсуждаемое
Самое популярное

Второе пришествие Мавроди

Слушайте прямой эфир программы "Полный контакт" на радио "Вести ФМ".

Оппозиция ищет лидера

Нам нужно учиться болеть цивилизованно

Поведение фанатов заслуживает красной карточки

Бастрыкин опроверг информацию о вывозе в лес журналиста "Новой газеты"

Мир на пороге кибервойны

Материалы разделов

Re: 0 Происшествия

Адвокат Собчак: либо СК отдаст деньги, либо...

Re: 0 Происшествия
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Обсуждение

Из эфира

11:06 Адвокат Собчак: либо СК отдаст деньги, либо признает их вещдоком

10:51 Из здания Следственного комитета эвакуируют сотрудников

10:45 В Новосибирской области автотрассу закрыли из-за разлива азотной кислоты

10:36 В Сибири горят более 13 тысяч гектаров леса

10:25 В Алтайском крае в связи с жарой объявлено оперативное предупреждение

Все новости

Дословно

Медведев: если бороться за конкуренцию, нужно бороться с самим собой. 

Сатановский: "На кой черт нам влияние на Ближнем Востоке?". 

Сатановский: демократия предопределяет право обжулить вас. 

Артемьев: между законом 95-го года и законом о конкуренции происходит коллизия . 

» слушать ещё

© 2011 Радиостанция «Вести ФМ»

Из здания Следственного комитета эвакуируют...

Re: 0 Происшествия

В Новосибирской области автотрассу закрыли из-за...

СМС-портал
Короткий номер 5533, в начале сообщения пишите слово "Вести", СМС платные.

До следующего выпуска новостей осталось: 03 мин. 22 сек.

Не пропустите 

Командир легендарных "Стрижей" рассказал о полетах в новой программе Анатолия Кузичева "Гарнизон"

на сайте "Вестей ФМ"
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Юридическая информация |
Контакты
Реклама

vesti-fm@vgtrk.com
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